

## A UN AÑO DE GESTIÓN, MOISÉS RAMÍREZ TAPIA PRESIDENTE DE TEPEJI DEL RÍO RINDE INFORME DE ACTIVIDADES

Con motivo de su primer informe de gobierno el presidente municipal, Moisés Ramírez Tapia brindó un mensaje a los ciudadanos, desde las instalaciones de la ex Hacienda de Caltengo en el cual pudo constatar las diversas acciones que se han realizado durante este primer año de administración.

En punto de las 10 de la mañana de este lunes, diversos representantes del sector empresarial, educativo, agrícola, comercial, juventud y de la sociedad civil, durante el evento el edil también estuvo acompañado de la Lic. Ana María Aguilar como representante personal del presidente de la República Enrique Peña Nieto, quien hizo extensivo el mensaje del presidente de la república Enrique Peña Nieto, felicitando al C.P. Moisés Ramírez Tapia por un año de gestión al frente de la presidencia municipal de Tepeji del Río de Ocampo, reiteró el compromiso por trabajar en favor y beneficio de todos los tepejanos, incentivando la movilidad, la industria y la economía, haciendo de Hidalgo y este municipio un mejor lugar para trabajar y un mejor lugar para ir creciendo, también estuvo presente el Mtro. José Luis Romo Cruz, representando al gobernador del Estado de Hidalgo Omar Fayad quien explicó que una de las áreas más importantes en derrama económica es la zona Tula-Tepeji y por ello el gobierno estatal ha puesto especial atención en este lugar en materia de inversión, prueba de ello es la instalación de nuevas empresas en el parque industrial de Tepeji, tales como Bimbo, Tepeji Park y Frialsa, recalcó el gran trabajo y el compromiso del mandatario municipal con la ciudadanía y las gestiones que se están realizando para beneficio de la sociedad tepejana. Cabe mencionar que es la primera vez que se cuenta con la asistencia de un representante federal en un informe de actividades en el municipio de Tepeji del Río.

El ejecutivo municipal abordó su informe con el tema de salud donde señaló que se han aplicado cerca de 16 mil 399 vacunas antirrábicas a caninos y felinos, de igual forma señaló que la campaña de esterilización atendió a mil 151 mascotas, resaltó también que se realizó la entrega de 357 tarjetas de salud entre trabajadores.

En lo que respecta al sistema DIF Municipal se recalcó un aumento en desayunos escolares siendo un total de 867 los que son repartidos en 16 diferentes centros educativos, además se sigue trabajando en materia de prevención pues gracias al programan Pamar se siguen impartiendo diversos talleres en centros educativos del municipio beneficiando un total de 1323 padres y alumnos.

En materia de obra pública informó que se realizaron un total de 56 obras dentro del municipio entre las cuales están la pavimentación con carpeta asfáltica en Cañada de Madero, construcción de aula didáctica en la telesecundaria No.383 en la localidad de la Loma, reconstrucción del puente peatonal, en San Ignacio Nopala, pavimentación asfáltica en Calle Adolfo López Mateos en La Romera, la construcción de tanque séptico de aguas residuales en el Caracol, la pavimentación de concreto hidráulico en calle Enseñanza Técnica, en la colonia le Edén se suman a esta lista de obras las localidades de la Loma, Santa María Quelites, Tlaxinacalpan, San Mateo Buenavista y Santa María Quelites también se resaltaron un total de 2mil 865 reparaciones de red eléctrica. Recordó la importancia de la construcción la primer alberca semi olímpica en el municipio para reforzar el deporte y la salud entre los tepejanos. Informó sobre la obra de remodelación de uno de los pasos principales para los habitantes de la comunidad de Santa Ana Azcapotzaltongo, misma a la que se estará asignando recurso el año próximo.

Sin duda otro tema primordial es la recaudación de los parquímetros, mismos que han sumado un total de 642,000 pesos hasta el mes de agosto mismos que serán destinados a la construcción de un salón de usos múltiples del CAEM de Tlaxinacalpan para niñas y niños con capacidades diferentes, además parte de este recurso será utilizado para la mejora de espacios públicos y becas para estudiantes.

Destacó también la demanda laboral que existe en el municipio vinculando 6 mil buscadores de empleo a través de su esquema ciudadano y 12 mil 480 a través de la página de Facebook de la bolsa de trabajo, resaltando que son 144 empresas las que se han sumado.

En materia de seguridad pública mencionó la evaluación de 80 elementos como parte del programa de profesionalización además para reforzar esta área se adquirieron 4 nuevas patrullas pick up, 7 moto patrullas, 230 uniformes y radios de comunicación, se mencionó además la implementación de programas en materia de bullying, violencia en el noviazgo, talleres de violencia familiar en diversas instituciones educativas y obras de teatro con la finalidad de sensibilizar a los jóvenes sobre problemas sociales, además, dijo el edil la productividad del área ha ido en aumento en comparación a los años anteriores.

Al finalizar Ramírez Tapia enfatizó que el verdadero compromiso es con la ciudadanía " trabajamos con decisión y nos entregamos día a día a la enorme tarea que es servir a la sociedad", además recalcó que esta administración se desarrolla con valores, principios y lealtad hacia toda la población.